
CÂMARA MUNICIPAL DE CORUMBÁ
ESTADO DE MATO GROSSO DO SUL

RUA GABRIEL VANDONI BARROS

Requerimento :: Requerimento de Urgência Especial: 45 / 2021

Autor: Ver. Chicão Vianna
  

REQUERIMENTO

Encaminho o presente Requerimento, na forma Regimental, após manifestação do Colendo Plenário, para
que seja encaminhado expediente desta Casa de Leis ao Ilustríssimo Senhor Presidente da Junta
Interventora da Santa Casa de Corumbá solicitando informações a respeito dos motivos pelos quais
exames laboratoriais específicos para pacientes da oncologica, como PSA e T4Livre não estão sendo
custeados pelo Santa Casa de Corumbá, uma vez que, há relatos de pacientes da oncologia que estão
custeando seus próprios exames após negativa da administração da Santa Casa em arcar com os mesmos.

  
SALA DAS SESSÕES, 23 de Fevereiro de 2021

  

Chicão Vianna
Vereador(a) - PSB
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